

23.08.2016

## Trauung im Korps Klaip?da/Litauen



Das Hochzeitspaar, Ieva Mickute und Arvydas Strazdauskas, zwischen Annegret Gollmer und Susanne Kettler-Riutkenen

Ieva Mickute und Arvydas Strazdauskas kamen durch unsere Kinder- bzw. Jugendarbeit zum Glauben und wurden vor einigen Jahren unabhängig voneinander Heilssoldaten. Da sie sich bei der Heilsarmee kennen- und lieben gelernt haben, fanden sie es nur folgerichtig, im Heilsarmeesaal getraut zu werden.

Studienbedingt leben Ieva und Arvydas bereits seit einiger Zeit im 200 Kilometer entfernten Kaunas und bringen sich dort in eine freie christliche Gemeinde ein. Während ihrer Heimataufenthalte sind sie weiterhin aktive und treue Mitglieder unseres Korps. Wir hoffen sehr, dass ihr beruflicher Werdegang ihnen in einigen Jahren eine Rückkehr nach Klaip?da ermöglichen wird. Vorbilder und Mitarbeiter wie diese beiden sind in unserem jungen Korps wirklich sehr wichtig. Wir freuen uns sehr über dieses junge Ehepaar und wünschen ihm Gottes reichen Segen!

*Susanne Kettler-Riutkenen*

